

Renueva Ecuador compromiso de proteger la vida de Julian Assange



La Habana, 23 agosto (RHC)- El gobierno de Ecuador reiteró hoy su compromiso de proteger la vida e integridad física de Julian Assange, programador australiano asilado en la sede diplomática de Quito en Londres hace más de cuatro años.

A través de un comunicado oficial, la embajada ecuatoriana en Reino Unido manifestó preocupación por la respuesta inadecuada de las autoridades británicas, que no respondieron con celeridad ante un intento de acceso sin permiso al inmueble, lo cual constituye un incidente de extrema gravedad.

En horas de la madrugada del 22 de agosto, un individuo no identificado intentó acceder de forma no autorizada a las dependencias de la misión ecuatoriana en Londres. El personal diplomático ha puesto a disposición de la Policía Diplomática del Reino Unido la evidencia en su poder para poder esclarecer este grave incidente, indica el texto.

Asimismo, manifiesta que de acuerdo a la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas (1961), el país receptor tiene la obligación especial de adoptar todas las medidas adecuadas para proteger los locales de una misión diplomática contra toda intrusión o daño.

"En este caso, la seguridad de la embajada ecuatoriana ante el Reino Unido es responsabilidad de las autoridades británicas", explica el comunicado.

Según precisó, las autoridades arribaron a la legación diplomática dos horas después del incidente, lo cual generó preocupación.

"El Gobierno del Ecuador lamenta que, a pesar de los ingentes recursos que el Gobierno británico ha destinado para evitar la salida de Julian Assange de la misión ecuatoriana, las autoridades no respondan con mayor celeridad", dice el documento.

"El Gobierno del Ecuador expresa su voluntad de cooperación con las fuerzas de seguridad del Reino Unido para prevenir futuros incidentes y renueva su compromiso de proteger la vida y la integridad física del ciudadano australiano Julian Assange", concluye.

Julian Assange es fundador del portal digital Wikileaks, que divulgó miles de documentos secretos sobre conspiraciones, corrupción, crímenes y mentiras, lo cuales incriminan a varios gobiernos, principalmente el de Estados Unidos.

Lleva más de cuatro años como asilado político en la sede diplomática de Quito en Londres.

El intento de intromisión en la embajada ecuatoriana en Reino Unido fue revelado la víspera en la cuenta de la página web en la red social Twitter.

"A las 2:47 [hora local] un hombre desconocido escaló la pared lateral de la embajada ecuatoriana en Londres; donde Assange está asilado", indicó la información.

Sobre el ciberactivista pesa una causa en Suecia por presuntos delitos sexuales, cuyos cargos no han sido siquiera formulados y que a juicio de sus abogados es un mecanismo usado por el país nórdico en complicidad con las autoridades británicas, para extraditarlo a Estados Unidos, donde podrían condenarlo incluso a la pena de muerte por divulgar información clasificada.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103487-renueva-ecuador-compromiso-de-proteger-la-vida-de-julian-assange>



Radio Habana Cuba